



50 Jahre Ehrenamt Lawinenkommission

Beitrag

Die Lawinenkommission Aschau verabschiedet Helmuth Rohnke nach 50 Jahren aus dem Ehrenamt. Im Jahr 1973 trat Rohnke im Rahmen seiner Tätigkeit als Polizeibeamter der Lawinenkommission Aschau bei und blieb ihr auch nach Eintritt in den beruflichen Ruhestand treu.

Ein halbes Jahrhundert sorgte er für die Sicherheit der Skifahrer an der Kampenwand und legt nun sein Ehrenamt nieder. Obmann Rudi Angermaier und Zweiter Bürgermeister Michael Andrejlang bereichern im Rahmen der Dienstbesprechung ein kleines Präsent und wünschen ihm viel Glück und Gesundheit auf dem weiteren Lebensweg.

Bericht und Foto: Gemeinde Aschau i. Chiemgau / Martin Stuffer

Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenthal

Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 42 90

Kategorie



1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Aschau
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Lawinenkommission
5. MÃ¼nchen-Oberbayern
6. Rosenheim